

Quelques jours pour faire front populaire

– Lundi 10 juin 2024

Nous avons échangé ce jour pour faire face à la situation historique du pays, suite aux résultats des élections européennes et à la dissolution de l'Assemblée nationale.

Nous appelons à la constitution d'un nouveau front populaire rassemblant dans une forme inédite toutes les forces de gauche humanistes, syndicales, associatives et citoyennes. Nous souhaitons porter un programme de ruptures sociales et écologiques pour construire une alternative à Emmanuel Macron et combattre le projet raciste de l'extrême droite.

Dans chaque circonscription, nous voulons soutenir des candidatures uniques dès le premier tour. Elles porteront un programme de rupture détaillant les mesures à engager dans les 100 premiers jours du gouvernement du nouveau front populaire. Notre objectif est de gouverner pour répondre aux urgences démocratiques, écologiques, sociales et pour la paix.

En écho à l'appel des syndicats ce soir et de la jeunesse, nous appelons à rejoindre les cortèges et à manifester largement.

A la manière dont nous gouvernerons, sur un cap clair, nous voulons bâtir ce nouveau front populaire avec toutes les forces qui partagent cette ambition et cet espoir.

Signataires :

Les Écologistes
La France Insoumise
Le Parti communiste français
Le Parti socialiste

Place publique
Génération-s
GRS

Liste ouverte à signature !

Télécharger le communiqué de presse

À PROPOS DE L'AUTEUR

Partagez ceci



Parti socialiste

[Twitter](#) [Site web](#)



COMMENTAIRES 2

Vous n'êtes pas connecté. Veuillez vous connecter ou [Créer un compte](#).

Envoyer

Se souvenir de moi

Connectez-vous avec Facebook

Connectez-vous avec Twitter



Faroudja Ouali commented on [Quelques jours pour faire front populaire](#) 2 hours ago • [Flag](#)

Bravo, avec le front populaire, nous pouvons gagner et faire reculer l'extreme droite



Levisse Gérald commented on [Quelques jours pour faire front populaire](#) 3 hours ago • [Flag](#)

Bonjour,
Je suis satisfait de voir que les egos sont mis de côté pour penser avant tout à défendre les valeurs multi-culturelles chères à la France qui fait de sa diversité une force.

Je souhaite échanger avec un membre et si je suis convaincu alors je prendrai une adhésion afin de faire bloc au RN.
Cordialement Gérald



Parti socialiste published [Quelques jours pour faire front populaire](#) in [Communiqués de presse](#) 11 hours ago